

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang judul penelitian Analisis Isi Pada Akun Instagram @ismaelalkholilie di Instagram memberikan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pesan dakwah yang terdapat pada konten sorotan *QnA* 14 dan *QnA* 15 pada akun instagram @ismaelalkholilie dapat diklasifikasikan dalam tiga kategori pesan yaitu fikih, 'ubudiyah dan akhlak.

Pesan dakwah fikih pada akun instagram @ismaelalkholilie yaitu meliputi fikih ibadah seperti sholat, fikih muamalah seperti jual beli.

Pesan dakwah ubudiyah pada akun instagram @ismaelalkholilie yaitu bentuk-bentuk ibadah yang dapat dilakukan oleh lisan seperti dzikir.

Pesan dakwah akhlak pada akun instagram @ismaelalkholilie meliputi akhlak terpuji, serta kisah kisah para ulama yang patut dijadikan ibroh dalam kehidupan

2. Penyajian dakwah yang diambil dari berbagai gambar atau video yang berkaitan dengan syiar dakwah. Lora Ismael mengunggah dan mengemas pesan dalam bentuk yang berbeda, beliau selalu mencantumkan referensi berupa kitab kuning bahkan pendapat para ahli. Sumber materi dakwah beliau diambil dari kitab kuning, dan video dakwah dari para guru beliau. Pesan dakwah yang diunggah

pada stories @Ismaelalkholilie mencakup pokok-pokok materi dakwah yaitu, akidah, akhlak, syariat dan muamalah. Ismael Al Kholilie dalam menyampaikan pesan dakwah melalui fitur *Question and Answer* lebih banyak memberikan pesan akidah, karena akidah merupakan pokok yang mendasar dalam syiar agama Islam.

3. Analisis dakwah pada akun instagram @ismaelalkholilie menggunakan analisis isi deskriptif. Karena dapat memberi gambaran karakteristik suatu komunikasi dengan memberi pertanyaan mengenai cara pesan disampaikan (apa, bagaimana, siapa) serta dapat membuat sejumlah kesimpulan dengan memberi pertanyaan mengenai cara pesan disampaikan (mengapa).

B. Saran

Setelah melakukan penelitian pada akun instagram @ismaelalkholilie tentang pesan dakwah. Maka peneliti memiliki saran dan juga masukan :

1. Akun instagram @ismaelalkholilie peneliti harapkan tetap akan selalu menyebarkan dakwah dengan cara yang menarik beserta dengan keunikannya.
2. Akun instagram @ismaelalkholilie diharapkan dapat mengembangkan keunikan dalam menggunakan video-video ulama, Tarim dan tanah Makkah-Madinah agar dapat menarik perhatian para pembacanya.
3. Penelitian ini jauh dari kesempurnaan, peneliti memberikan saran kepada peneliti selanjutnya agar dapat melanjutkan dan menyempurnakan kekurangan-kekurangan pada penelitian ini. Karena penulis sangat menyadari bahwa penelitian ini jauh dari kesempurnaan.